

よそ者だから

言えることもある

私たちに
できること

東日本大震災

衆院議員 田中康夫さん



たなか・やすお 作家。新
党日本代表。00~06年長野
県知事。

16年前の阪神大震災では、バイクに乗って半年あまり、ボランティア活動を続けました。今回は福島県南相馬市を中心に支援活動を行っています。

実際に被災地で体を動かす。そうした活動の知恵をもつて、実際に活動している非営利組織(NPO)やボランティア団体に支援金を送ることをお勧めします。そのための資金を出す。そのための資金を出す。被災していない私たちの手助けの形はさまざまです。そこに優劣の差はない

のです。

をどうやって見極めれば良いのだろうか、と悩む前に、たとえば新聞やテレビで紹介された団体に共感したならば、その組織へ「アクセス」することです。炊き出しに出掛ける友人がいたら、あなたの思いを託すこととも可能です。

そうした一步を踏み出すことで、今度は自分も参加する機会を得られたら、と考えるようになるかもしれません。自分が選んで踏み出すことが大事です。

つらい思い「聞き役」に

家族を、住まいを失つても前を向いていかなくちゃ。そうした気力を持つには、悲しかったこと、今のは、つらい思いを吐き出さないといけない。その聞き役にならう。ついで、立派なボランティア。しがらみのないよそ者が相手だからこそ、言えることがあるんですね。

【聞き手・江畑佳明】